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醫學院民國 100 年 5 月份院務會議紀錄 

時  間：民國 100 年 5 月 12 日 (星期四) 中午十二時 

地  點：醫學院四樓大會議室 

出席人員：如簽到單 

主  席：林其和院長                                                     紀錄：劉倍吟 

 

壹、確認上次會議紀錄：修正後通過。 

1. 主席報告第二點：更正顏副校長。 

貳、主席報告 

1. 四月底附設醫院有一位實習醫師在宿舍不幸過世，大家為他默哀一分鐘；今天下午六點在第三

講堂有一個追思會，鼓勵大家出席參加。 

2. 今天為護士節，大廳有舉辦慶祝活動，向各位表示祝賀之意。 

3. 頂尖大學計劃目前經費還沒下來，本週二各學院院長及研究中心負責人已經公開報告爭取經

費，醫學院最後提出兩億兩千萬。未來經費使用以基礎建設和核心實驗室為優先，並鼓勵跨領

域團隊合作，增加戰力。 

4. 預計在新化畜產事務所舉行 retreat，討論醫學院研究、教學發展方向和經費投入的共識。 

參、醫學院副院長暨各分處主任報告、附設醫院報告 

【國際事務分處蔡美玲主任】 

1. 上週教育部提出 70 位印尼學生，他們希望到台灣念護理系碩士。預計以專班方式爭取在成大

開課，希望這個模式能讓南部地區護理的相關老師共同投入推展全英文課程。 

2. 非常感謝護理系老師在短短一星期內就開會，並針對整體有詳細規劃；這將會是成大發展的一

大特色，學校表示會全面支持，也希望全院老師未來能多多支持。 

【附設醫院林炳文院長】 

1. 關於在宿舍不幸過世的實習醫師，醫院每天都為此開會處理，希望能給家屬合理交代。 

2. 下午將舉行由醫院主導、學生承辦的追思會，並且成大醫院已將醫療環境需要正視的問題以書

面提出。 

3. 今天為護士節，在此恭賀所有護理人員。加薪 3%為政府計畫，實施對象包括所有同仁，並非

只有護理相關人員。 

4. 希望透過臨醫所、臨醫部同仁協助，在斗六分院設立研究中心，建議醫學院可用接駁車帶領老

人研究、健康研究的同仁到斗六分院看看，發展斗六院區。 

5. 醫院被告知佳里醫院董事長要將醫院賣給奇美，站在醫院的立場會採取適當措施。 

肆、討論提案 

提案單位:本院餐廳管理委員會（袁國醫師） 

案一、擬請討論是否同意與本院四樓餐廳經營者續約。 

說明：詳見委員會紀錄。 

決議：通過。 

1. 由於合約為二年期，建議將問卷不滿意度高的大項作為評估項目，半年後評核改善結果，作為
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附帶條件。 

2. 為鼓勵院內師生多使用餐廳增加互動，建議餐廳可以 tea time 提供優待方式優惠師生。 

3. 建議問卷中「賓客於何種狀況下來用餐」的選項可以增加，檢視增進師生互動的使用情形。 

4. 飲料價格過高(ex 西瓜汁$60)。 

5. 對於副菜項目的變化性，建議可以每季變化。 

 

提案單位:本院學務分處（蔡玉娟主任） 

案二、擬訂定「國立成功大學醫學院優良導師獎勵與遴選實施要點」，請 討論。 

說明：詳附件。 

決議：通過。 

 

案三、擬訂定「國立成功大學醫學院學生輔導委員會設置要點」，請 討論。 

說明：詳附件。 

決議：通過。 

1. 第四條：本會每學期至少召開會議一次，加上會議字樣。 

 

提案單位:醫學院賴明德副院長 

案四、擬請討論「國立成功大學醫學院執行國科會 100 年度補助大專院校獎勵特殊優秀人才措施

暫行要點」。 

說明：詳附件。 

決議：通過。 

伍、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告 

【教學資源中心】 

1. 有團體借醫學院場地，在走廊辦理筵席，這是不被允許的事項，應特別注意。 

2. 同仁不應替其他團體代為申請場地。 

陸、臨時動議 

柒、散會 

 


